

## Meriahkan Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60 Rutan Balikpapan Ikuti Jalan Santai Bersama Jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.PUBLIKKALTIM.ID**

Apr 28, 2024 - 06:01



Samarinda - Menyemarakkan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-60, Rutan Balikpapan melaksanakan kegiatan Jalan Santai Bersama jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim yang dipusatkan di Halaman Depan Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim. Jumat, (26/04/2024)

Jalan santai tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim Gun Gun Gunawan, dengan diikuti oleh Kepala Divisi Administrasi Idris, Kepala Divisi Pemasyarakatan Heri Azhari, Pejabat Struktural dan seluruh Ka-UPT beserta jajaran pada Kanwil Kemenkumham Kaltim.

Kegiatan jalan santai dimulai secara serentak dengan dikibarkannya bendera hitam putih oleh Kakanwil Kemenkumham Kaltim sebagai pertanda dimulainya

Jalan Santai. Seluruh peserta Jalan Santai terlihat sangat bersemangat melewati rute yang telah ditentukan yaitu melewati Jalan M.T. Hariono, Jl Bangris, kemudian melewati Jalan Antasari dan berakhir di Jalan M.T. Hariono tepatnya di Kanwil Kemenkumham Kaltim.

Dalam sambutannya Kanwil menyampaikan bahwa kegiatan Jalan Sehat tersebut merupakan rangkaian dari kegiatan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-60, sekaligus untuk mempererat tali silaturahmi antar pegawai jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim.,

“Saya berharap kegiatan Jalan Santai ini dapat mempererat silaturahmi antar UPT dan Kanwil dalam melaksanakan tugas,” Jelas Gun Gun Gunawan.

Di Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-60 tersebut, Gun Gun Gunawan juga menghimbau kepada seluruh pegawai, Khususnya pada jajaran Pemasyarakatan agar lebih optimal lagi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).,

“Mari kita wujudkan Pemasyarakatan yang semakin PASTI dan mengimplementasikan Tema HBP kali ini yaitu Pemasyarakatan Pasti Berdampak,” Tutupnya

Kegiatan semakin meriah, tatkala adanya hiburan musik dan drama dari Unit Pelaksana Teknis, yang membuat acara tersebut semakin menarik dan dihiasi dengan stand makanan gratis untuk seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan tersebut.